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N.  56 

Adunanza ordinaria in  prima convocazione -  Seduta Pubblica

CITTA’ METROPOLITANA DI BOLOGNA

OGGETTO: COMUNICAZIONI, INTERROGAZIONI, INTERPELLANZE, MOZIONI

   L'anno 2016, addì VENTICINQUE del mese di OTTOBRE alle ore 20:30 in Loiano, nella Sala 

delle Adunanze della Casa Comunale , aperta al pubblico. 

   Convocato nelle forme volute dal Testo Unico degli Enti Locali e dal vigente Regolamento di 

Funzionamento, con appositi avvisi notificati a ciascun Consigliere, si è oggi riunito il Consiglio 

Comunale.

   All'appello risultano presenti:

SI1) CARPANI PATRIZIA

SI2) ROCCA ALBERTO

SI3) NANNI ROBERTO

SI4) NALDI GIULIA CELSA

SI5) OGULIN KARMEN

SI6) BIANCONCINI MASSIMO

NO7) FERRONI LORENZO

NO8) ZANOTTI IVANO

NO9) DALL'OMO ELISA

SI10) IMBAGLIONE TAMARA

SI11) BACCOLINI FRANCESCA

SI12) GIOIA GIOCONDA

SI13) ZAPPATERRA DANILO

Assenti giustificati i consiglieri: FERRONI LORENZO; ZANOTTI IVANO; 

DALL'OMO ELISA

   Partecipa il Segretario Comunale   LETIZIA RISTAURI, il quale provvede alla redazione del 

presente verbale.

   Essendo legale il numero degli intervenuti,  SINDACO PATRIZIA CARPANI SINDACO 

assume la presidenza e dichiara aperta la seduta per la trattazione dell'oggetto sopra indicato.

Nomina scrutatori i consiglieri: , , .
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OGGETTO: 

COMUNICAZIONI, INTERROGAZIONI, INTERPELLANZE, MOZIONI 

 

IL CONSIGLIO COMUNALE 

 

Interviene il consigliere Zappaterra il quale chiede se la risposta alla sua 

interrogazione relativa al “trasporto scolastico” è pronta. 

 

Il Sindaco comunica che tale risposta non è ancora stata ultimata. 

 

Il Consigliere Baccolini presenta un’interrogazione relativa all’Ospedale di Loiano con 

riferimento a dati relativi all’andamento storico dell’utilizzo dei servizi specialistici 

ambulatoriali. 

La richiesta viene presentata a nome del Gruppo Comunale “Loiano nel Cuore” e 

riguarda, nello specifico, le ore di ambulatorio e le prestazioni specialistiche. Comunica 

che è stata, inoltre, inserita una richiesta di dati riferita al servizio di radiologia al 

fine di avviare una riflessione in merito.  

 

Interviene il Sindaco la quale sottolinea che i dati storici possono essere forniti solo 

dall’Asl e che- pertanto- si provvederà alla trasmissione della richiesta. Aggiunge, 

inoltre, che la Regione ha istituito una cabina di regia in riferimento al tema della 

sanità e vi sarà un confronto diretto fra il rappresentate del territorio, l’Assessore 

regionale e l’Azienda USL. Comunica di essere stata nominata in rappresentanza 

dell’Unione quale membro facente parte di tale cabina di regia. 

 

Il Consigliere Baccolini chiede se tale cabina di regia è legata al tavolo di confronto 

che doveva essere costituito e del quale si era in attesa di ricevere notizia. 

 

Risponde il Sindaco, comunicando che tale informazione verrà fornita a seguito del 

primo incontro. Auspica, comunque, che si tratti del tavolo di cui si parlava da tempo, 

in considerazione anche del fatto che -al momento- non vi sono altre sedi di incontro.  

 

Interviene il Consigliere Baccolini la quale ricorda che, al momento del voto dell’atto di 

indirizzo relativo all’Ospedale, era stata dimostrata un’apertura in merito al confronto 

con la minoranza  in relazione al tema ed auspica che tale apertura sia garantita anche 

in futuro.  

 

Il Sindaco conferma la massima disponibilità della maggioranza al coinvolgimento di 

tutti, minoranza e cittadini, al percorso. 

 

Il Consigliere Baccolini introduce una domanda in riferimento all’andamento dei lavori 

dei due plessi scolastici di Loiano al fine di condividere la situazione. 
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Risponde il Sindaco la quale conferma che, nella prima metà di novembre, la scuola 

elementare dovrebbe essere completata. Aggiunge che si è deciso -in accordo con la 

Scuola ed andando incontro ad una esigenza della stessa, di posticipare il trasloco 

dopo il 23 dicembre nel periodo di chiusura del plesso. Conclude, affermando che dopo 

un lavoro di coordinamento complesso tra tutti i soggetti coinvolti, si è giunti ad una 

situazione temporaneamente sostenibile. 

Annuncia che giovedì verrà ripristinato il doppio senso su Via Roma e che, 

successivamente, verrà proposto un sondaggio per valutare insieme l’esperienza 

appena conclusa del senso unico in quanto tale esperienza non può essere ignorata 

poiché ha fornito elementi positivi e negativi. Continua rilevando che, a suo parere, non 

è corretto da parte dell’Amministrazione mantenere il senso unico anche a seguito 

della conclusione della situazione contingente, ma ritiene che tale esperienza -se 

ripetuta definitivamente- deve essere condivisa. 

Conclude, comunicando che entro la fine dell’anno sarà necessario addivenire ad una 

decisione anche in virtù dell’investimento sulla cartellonistica che si andrà a installare. 

Con riferimento alla “scuola nuova”, comunica che i lavori stanno rispettando i tempi ed 

in riferimento all’Associazione Temporanea d’Impresa comunica che i problemi interni 

alla stessa, sono problemi che riguardano marginalmente l’amministrazione. 

 

La seduta termina alle ore 21,34. 
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